

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Faktor Kelayakan Pengembangan Industri Kreatif Pandai Besi Sebagai Destinasi Wisata dan Industri (Desa Pandai Besi Mekarmaju Bandung)”. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika (MBTI), Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam pengerjaan penelitian ini penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Penyusunan penelitian ini juga tidak akan tuntas tanpa adanya bantuan dan kerjasama dari berbagai pihak. Oleh karena itu, kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada:

1. Kedua orang tua penulis, Ibu Daty Dermawati dan Ayah Alm. Drs. Farouk Rowi yang telah memberikan kasih sayang serta do'a yang tak pernah henti. Kedua kakak Fahmy Hayat dan Shiela Azmy, terima kasih telah selalu ada dan menjaga, semoga kita selalu menjadi kebanggaan keluarga.
2. Ibu Sisca Eka Fitria, S.T., M.M selaku dosen pembimbing dan juga dosen wali, yang telah memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini. Dan juga memberikan arahan dan motivasi kepada penulis selama berada di Telkom University ini. Terimakasih, mohon maaf apa bila ada kesalahan yang penulis lakukan selama ini.
3. Bapak Usep Bunyamin selaku kepala desa Mekarmaju, dan juga Kang Dedi Suarna selaku warga desa Mekarmaju, yang telah sukarela membantu dan memberi informasi dan pengetahuan baru bagi penulis yang sangat berguna dalam perancangan skripsi ini.
4. Dan juga untuk seluruh pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi, yang mungkin tidak dapat penulis cantumkan namanya satu persatu.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Dengan segenap kerendahan hati, penulis berharap semoga segala